



ALCALDIA

DE

NUÉVALOS

Número .....

RELACION de las personas que pertenecieron a las directivas del Frente Popular, y de las que por sus actuaciones fueron culpables de daños causados al MOVIMIENTO NACIONAL, según referencias que tiene esta Alcaldía hasta el día de la fecha.

Mariano Muñoz Ibañez. Presidente de la U.G.T., después de las elecciones del 16 de Febrero, y

Ignacio Muñoz Ibañez, que sustituyó al anterior.

Ricardo Cuenca Gayan, Secretario de la U.G.T. también después de las elecciones del 16 de Febrero.

Fernando Escuin Moros, Asesor de la U.G.T. y por tanto culpable de daños causados al Movimiento Nacional.

Eduardo Navarro Arguedas, Culpable de daños causados al Movimiento Nacional.



Nuévalos, 7 de noviembre de 1.936.

El Alcalde

*José María Navarro*

ALCALDIA  
de  
NUEVALOS

-o-

RELACION DE LOS BIENES QUE POSEEN LOS VECINOS DE ESTA LOCALIDAD QUE A CONTINUACION SE RELACIONAN.

Fernando Escuin Moros.

Este señor, no posee ninguna clase de bienes rusticos ni urbanas pues solamente tienen según consta a esta Alcaldía, un baúl con algunas ropas de vestir que se halla en la última casa donde estaba hospedado.

Eduardo Navarro Arguedas.

A nombre de este señor, no figura amillarado ninguna clase de bienes, pero sí a nombre de su difunta madre D<sup>a</sup>. Josefa Arguedas Estevan, figura los que a continuación se detallan, suponiendo por ello que dichos bienes, a excepción de la finca rústica sita en este término y en su parte la Escarihuela, por tener conocimiento también esta Alcaldía que la citada finca pertenece al vecino D. Juan Manuel Bueno López que la adquirió por compra a la citada señora, desde hace varios años.

Una casa sita en la Calle de la Torre, señalada con el nº. 14 de 30 metros de superficie, 650 pesetas de valor de dos pisos, - la cuál linda por la derecha entrando con Francisco Muñoz, Izquierda, Matilde Andrés, y Espalda Interesada; con un líquido imponible de 22'50 pesetas.

Otra casa sita en Extramuros, de 30 metros de superficie, 875'00 pesetas de valor, linda por la derecha entrando con Plaza, Izquierda Desiderio Moya, y Espalda Paso, con un líquido imponible de 26'25 pesetas.

Las dos anteriores casas, en la actualidad, forman una sola por haber dado entrada sus propietarios a la una por la otra.

Una finca rústica sita en la partida de la Escarihuela de caber siete almudes equivalentes a cuatro áreas y dieciseis centiáreas que linda al S. Camino; P. Pedro Lázaro; N. Gerónimo Gállego y M. Mariano Cuenca.

La citada finca es la que como anteriormente se ha hecho constar propiedad actualmente de D. Juan Manuel Bueno López.

Nuévalos a 6 de noviembre de 1.936.

El Alcalde

*Fernán Navarro*

